

令和2年度 第2回外国籍市民施策懇話会 議事要旨

日時	令和2年11月27日(金) 18:30~20:15
場所	市役所 新館1階 会議室6
出席者	委員：高橋(会長)、阿曾(副会長)、森、嶋原、長山、糸魚川、神谷、ホアン 事務局：水野課長、竹田係長、山本
傍聴者	0名

1. あいさつ

高橋会長よりあいさつ

2. 外国人人口推移

国籍別外国人住民数の表を元に事務局より外国人人口推移について説明

3. フード・ギフト事業について【報告】

9月18日に実施した事業実績について事務局より説明。来客者へおこなったアンケートの結果を報告。12月のイベントのPRを依頼。

- PRが足りないのではないか(情報が分かる人が少ないのではないかと)
- イベントを知っていても、来てくれるとは限らない
- 「新型コロナウイルスの影響で困っている、～」とチラシに書いてあるため、遠慮してしまう人が多いのでは
- 協力してもらえるボランティアを募集したらどうか

◇ 外国人市民への情報提供について

- Facebookを活用して情報提供をおこなったらどうか
- (事務局) SNSアカウントの新規開設について検討する

4. 日本語ボランティア養成講座について【報告】

10月に実施した講座について事務局より報告

- 来年度以降もぜひ実施してほしい

5. 委員継続確認について

年度末で任期満了を迎える委員について推薦依頼や再任希望確認を実施する旨を報告。公募委員の募集についても連絡。

6. 外国籍市民施策懇話会の名称について

名称変更を検討する理由とこれまでの懇話会意見を報告。懇話会内で決定した案をもとに、事務局で名称変更の事務をおこなう。
(案)「多文化共生施策懇話会」

7. 多文化共生について（糸魚川委員）

9月に豊明団地の現状について豊明団地自治会他、外国人関係団体で話し合いの場を設け、その場で出た意見について糸魚川委員より報告。

- 夜遊びやスケボーの騒音がひどい
- 町内会の説明が難しい。なぜ必要なのか、会費が何に使われているのか等
- デジタル格差の問題が大きい。学生を巻き込みたい
- 市や地域と外国人をつなげる人がいたらいい

8. その他

町内会加入促進チラシの多言語化が完了したことについて事務局より報告

次回懇話会は2月頃を予定（後日、日程調整）